

Communiqué SCAEK N°2 du 19 Juin 2016

La Société des Ciments de Ain ElKebira prenant acte de la déclaration de la SGBV, relative à l'infructuosité de l'opération de son introduction en bourse, tient à adresser ses vifs remerciements à tous les souscripteurs ayant participé à l'opération pour la confiance placée dans son titre.

Par conséquent, la société invite ces souscripteurs à se rapprocher de leurs agences bancaires pour demander la restitution des fonds déposés.

La société tient aussi à rendre hommage à tous les acteurs de la place pour les efforts consentis.